

SE CONFIRMO QUE CAMPORA TIENE CANCER

BUENOS AIRES, 21 de noviembre.— La biopsia practica- da al ex presidente argentino Héctor Cámpora, confirmó que padece de un cáncer de laringe con metástasis cervicales, según informaron fuentes del Hospital Italiano y la propia cancillería argentina. Se supo que los médicos que atienden a Cámpora, estudiaban la posibilidad de efectuarle una interven- ción quirúrgica. (PL y UPI). (Más información en página 13).

Se confirmó que Cámpora padece un cáncer de laringe con metástasis

* Así lo reveló la biopsia.—Aún no se sabe si podrá ser operado.— Círculos políticos opinan que el gobierno argentino está obligado a darle el salvoconducto

(PL, UPI, AP y EFE)

BUENOS AIRES, 21 de noviembre.—El ex presiden- te Héctor Cámpora padece de un tumor de laringe con metástasis cervicales, de carácter maligno, según con- firmó la biopsia que se le practicó hoy en el Hospital Italiano de esta capital.

La información la sumi- nistró una alta fuente de ese hospital, a la vez que se su- po que a la luz de este diag- nóstico se determinará en las próximas horas si se in- tenta o no atacar quirúr- gicamente el mal, detectado hace unos 3 meses, al pre- sentársele un tumor en el cuello.

A su vez, un comunicado del Ministerio de Relaciones Exteriores confirmó que el paciente presenta un "tur- mor vegetante en la región vestibulo-laríngea derecha, que invade el lado izquier- do, la hemilaringe izquierda paralizada y la luz laríngea reducida".

En la operación participa- ron el director Mario Pie- raggie, segundo jefe de Ci- rugía de ese servicio hospi- talario; el neurocirujano Raúl Matera, amigo perso- nal de Cámpora y a la vez el médico que hizo los arre- glos para la internación en ese establecimiento, y el je- fe de Oncología del Hospi- tal Militar Central, coronel médico Roberto Estévez.



EL EX PRESIDENTE argentino Héctor Cámpora, acompañado del embajador mexicano en Buenos Aires, José A. Lara Villarreal (izquierda), en momentos en que era trasladado de la sede diplomática donde está asilado hacia un centro médico donde se confirmó que padece cáncer. (Radiofoto UPI).

La Dirección del Hospital Italiano dijo que el estado de Cámpora "es satisfacto- rio".

Otro parte informó que "el doctor Cámpora fue so- metido a un examen clínico general y de especialidades, como asimismo a pruebas de laboratorios, exámenes radiológicos, t o m o grafía computada y biopsia qui- rúrgica. El estado del pa- ciente es satisfactorio".

Cámpora, asilado hace más de 43 meses en la em-

bajada de México, aquí, sin que las autoridades milita- res hayan accedido a otor- garle el salvoconducto co- rrespondiente para abando- nar el país, fue hospitaliza- do en las primeras horas de anoche.

En círculos políticos co- bró especial vigencia la afir- mación del gobierno militar en el sentido de facilitarle el salvoconducto si se com- probaba fehacientemente la gravedad del mal.

Así, con el diagnóstico

médico oficial, podría ya considerarse la posibilidad de que las autoridades re- solvieran en los próximos días facilitar el traslado del ex presidente a otro país.

Noticias Argentinas dijo hoy que el embajador mexi- cano José A. Lara Villarreal se encontraba desde las 5:00 EST en el hospital, cuyo edificio presentaba una guardia extraordinaria de por lo menos medio centenar de policías de civil y uniformados.